
 

 

 

 

 

 

 

   

  

  

今年度の運営協議会の概要 

今年度は２回の実施となりました。１回目は今後の活動計画、今回は、今年度の

学校評価（教職員、保護者、生徒）の集計結果を運営委員のメンバーと共有しまし

た。その中からでてきた課題と成果をふまえて、次年度に取り組むべき内容等につ

いて協議をおこないました。小学部棟の新校舎の見学もしていただきました。 
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  ⑧橋上委員（美熊野福祉会 法人本部事務局長） 

   みなさんの意見をふまえると子どもたちがいきいきと地域の中で生活ができて、 

楽しめる場を提供していくことが必要であり、今後も学校と地域が連携していくこ

とが大切だと思います。このメンバーで学校運営協議会でも来年度もさらに良い

取り組みができればと思います。  

とてもいい雰囲気の中で協議会が進んでいきました。それぞれの立場で本校の児童生徒のために何

ができるのか、具体的に進めていくためには何を考えていくことが必要なのかなど活発な意見交換

ができました。 


